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一  般  質  問  通  告  書 

 

 

順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

１ 
小 池 浩 美 

（日本共産党） 

１．市長の政治姿勢について

(1) 消費税増税について 

(2) 地域主権について 

(3) 子ども手当について 

(4) 学校給食センターの安

全について 

(5) 石油高騰について 

 

２ 
渡 辺 英 次 

（みらいクラブ） 

１．小学校の新学習指導要領

の全面実施に向けて 

 

 

２．スキー場について 

 

 

３．孤独死について 

 

 

 

 

４．高速道路について 

(1) 外国語活動の取り組みの成

果は 

(2) 小中学校の適正配置計画に

ついて 

(1) スキー場の存続にあたり早

期に協議を 

(2) 指定管理への移行は 

(1) 本市における孤独死の実情

と件数の把握は 

(2) 防止に向けた取り組みは 

(3) 地域担当職員制度を有効に

(4) 地域再生のために 

(1) 料金体系における地元商工

業の影響は 

(2) ＮＥＸＣＯとの連携につい

て 

３ 
粥 川   章 

（公生クラブ） 

１．高齢者等入浴料助成につ

いて 

 

２．「地域担当職員」につい

て 

３．農業委員会の情報公開に

(1) 入浴料助成１／２に該当し

ない70歳以上の入浴料軽減は

図れないか 

(1) １年間の活動内容とその検

証は 

(1) 農業委員会斡旋による農地
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順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

ついて の売買における公示をするべ

きではないか 

 

４ 

 

国 忠 崇 史 

（無 会 派） 

１．日向温泉について 

 

 

２．家庭用融雪槽の普及促進

について 

 

 

 

 

 

３．児童生徒の通学時安全確

保について 

(1) 無料路線バス事業について

(2) スキー場利用者への意識調

査やＰＲ方法について 

(1) ロードヒーティングなど、

化石燃料を使って雪処理をす

る時代は終わった 

(2) 融雪槽と子ども等の安全と

の関係 

(3) 融雪槽設置への補助を検討

しては 

(1) ２月17日の事案について詳

報は 

(2) 連絡体制と流言等への対策

は 

(3) 子どもが万一の時飛びこみ

やすい「110番の家」のあり

方、及び空き家対策について

５ 
丹   正 臣 

（公生クラブ） 

１．学校教育について 

 

 

 

 

 

２．スポーツ施設について 

(1) 子どもたちの読書活動につ

いて 

(2) いじめに対する支援体制に

ついて 

(3) 特別支援教育について 

(4) 学校支援員配置について 

(1) 野球場の整備について 

６ 
松ヶ平 哲 幸 

（民主クラブ） 

１．農業振興について 

 

２．市の組織機構について 

(1) 担い手、新規就農者の育成

確保について 

(1) スタッフ制について 

(2) 人事異動希望制度について

(3) 人事評価制度について 
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７ 
神 田 壽 昭 

（創 新 会） 

１．市農業の活性化方策につ

いて 

 

 

２．総合計画と市長のマニフ

ェストについて 

３．多寄日向地区の振興につ

いて 

(1) 新規就農者支援と協力体制

(2) 環境にやさしい農業と副産

物の有効利用 

(3)地域おこし協力隊について 

(1) 総合計画とマニフェストの

関係 

８ 
十 河 剛 志 

（民政クラブ） 

１．士別市ホームページにつ

いて 

 

２．ＡＥＤについて 

３．士別市立病院について 

 

 

 

４．雇用について 

 

５．高齢者アンケートについ

て 

(1) ホームページのあり方 

(2) 管理体制と所管部署のチェ

ック体制 

(1) 設置状況と点検は 

(1) 経営改革プランでは、毎年

９億円近くの市から繰入金で

今後の財政は 

(2) 経営形態の見直し 

(1) 既卒３年以内の就業支援 

(2) ハローワークとの連携 

(1) 一人暮らし高齢者世帯のア

ンケート結果の利用 

９ 
菅 原 清一郎 

（無 会 派） 

１．流雪溝や融雪溝の利用基

準について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 流雪溝の投入時間の延長緩

和の問題点は 

(2) 地先住民サービスの見直し

や課題解決は 

(3) 空き地・空き家等の対策は

(4) 委託業者の作業委託は出来

ないか 

(5) 融雪溝と流雪溝の利用基準

や問題点の周知は 

(6) ランニングコストと今後の

維持管理は 

(7) 水利権の設置時と現行の相
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順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

 

 

 

２．朝日地区の今後の地域振

興策の見通しは 

違点や今後の問題点は 

(8) 流雪溝や融雪溝の新規計画

の見込みは 

(1) 合併時の休校や廃校（茂志

利・三栄・壬士・登和里小学

校）学校の今後の方針と、住

民要望について 

(2) 朝日中学校の将来構想につ

いて 

(3) 市街地、道道の改修計画へ

の流雪溝設置は 

(4) 知恵の蔵、資料収蔵庫への

行政支援は 

(5) 特例区終了後の各事業への

今後の対策は 

(6) 市営住宅の空き家対策は 

(7) 山づくり（市有林）が後退

しているが 

(8) ジャンプ台への人工降雪機

の設置によっての、合宿者の

誘致対策が出来ないか 

(9) 福祉村構想での地域振興を

計画的に出来ないか 

10 
斉 藤   昇 

（日本共産党） 

１．23年度市政執行方針と予

算について 

２．市立病院経営改革プラン

について 

３．商店街の実態調査につい

て 

４．職員の時間外勤務につい

て 

(1) 総合計画の実施状況 
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11 

 

出 合 孝 司 

（民主クラブ） 

１．字（町）名の変更につい

て 

 

２．給食センターの衛生管理

体制と人材の育成について

３．有害鳥獣による農作物の

被害軽減対策について 

(1) 東山町のうち、俗につくも

町（地区）といわれる地域の

字名の変更について 

(1) 衛生管理の徹底と人材育成

について 

(1) エゾシカ捕獲業務に係る安

全対策について 

12 
谷 口 隆 德 

（創 新 会） 

１．マニフェスト事業の進捗

について 

２．森林管理の担い手と人材

育成について 

３．肝炎検診及び対応につい

て 

(1) 地域担当職員の活動 

(2) 宅配行政サービス 

 

13 
井 上 久 嗣 

（みらいクラブ） 

１．コスモス苑の現況と今後

について 

２．子ども手当てについて 

３．「子どもの権利条例」制

定について 

 

 


